



## Dr. Melanie Doucet

DIRECTOR & PROJECT LEAD

Hello! My name is Melanie Doucet and I am the Lead for Equitable Transitions to Adulthood for Youth in Care project. In my role as Project Lead, I take the lead on research, writing, project management and coordination, while working in collaboration with my colleagues from the National Council of Youth in Care Advocates (NCYICA). In addition, I accompany NCYICA members at meetings with key decision makers in their home province or territory to amplify and support their ongoing advocacy work.

In my role as Director, I am highly motivated by the opportunity of the NCYICA's work to change the mainstream child welfare system for the well-being of current and future youth in and from care. I truly feel privileged to be working alongside like-minded advocates and peers with lived experience towards a common goal. I bring a wealth of experience and knowledge to my role; I hold a PhD in Social Work, and a certified Project Manager, and have professional front line, policy and systems change, and research experience in government, academic and community sectors.



"In my lifetime, I hope that I get to live in a society where the term 'aging out' completely disappears from our vocabulary, mandates, policies and legislation; and that each and every young person in care is fully supported to heal, grow and become a thriving and fulfilled adult."

My lived experience in the child protection system has been a significant driver and motivator for the work I do. Beyond my job title, I advocate (persistently!) for youth in care to be equitably and humanely supported through public awareness efforts, engaging with key policy decision-makers in government and interacting with the community. In life, I am inspired by courage, strength, authenticity, creativity, uplifting others and doing the right thing. I hope to leave a positive legacy striving to make the world a better place for this generation of youth in care and the generations to come.

Outside of work, I have been an electronic music DJ for the last 25+ years and enjoy attending music festivals, concerts, and local drag shows. I also enjoy traveling and discovering new places around the world with my loved ones.



## Dr. Melanie Doucet

DIRECTRICE ET CHEF DE PROJET

Bonjour! Je m'appelle Melanie Doucet et je suis la Chef du projet Transitions équitables vers l'âge adulte pour les jeunes pris en charge. À ce titre, je suis responsable de la recherche, de la rédaction, de la gestion et de la coordination du projet, tout en collaborant avec mes collègues du Conseil national des défenseurs des jeunes pris en charge (CNDJPEC). De plus, j'accompagne les membres du CNDJPEC lors de réunions avec des décideurs clés de leur province ou territoire afin de soutenir et d'amplifier leur travail de plaidoyer.

En tant que Directrice, je suis très motivée par l'opportunité offerte par le travail du CNDJPEC pour transformer le système traditionnel de protection de l'enfance afin d'améliorer le bien-être des jeunes pris en charge actuels et futurs. Je me sens véritablement privilégiée de travailler aux côtés de défenseurs des droits et de pairs ayant une expérience vécue qui partagent les mêmes valeurs vers un objectif commun. J'apporte à mon poste une riche expérience et des connaissances approfondies ; titulaire d'un doctorat en travail social et d'une certification en gestion de projet, je possède une expérience professionnelle de terrain, de changement des politiques et systémiques, ainsi que de recherche au sein des secteurs publics, universitaires et communautaires.



« Au cours de ma vie, j'espère vivre dans une société où le phénomène de 'sortie sèche' des jeunes pris en charge disparaît complètement - de notre vocabulaire, de nos mandats, de nos politiques et de notre législation; et que chaque jeune pris en charge soit pleinement soutenu pour guérir, grandir et devenir un adulte épanoui et comblé. »

Mon expérience vécue au sein du système de protection de l'enfance a été un moteur et une motivation importants pour mon travail. Au-delà de mon poste, je milite (avec persévérance !) pour que les jeunes pris en charge soient soutenus de manière équitable et humaine, par des actions de sensibilisation du public, des échanges avec les principaux décideurs politiques et des interactions avec la communauté. Dans la vie, je suis inspirée par le courage, la force, l'authenticité, la créativité, l'encouragement envers les autres et le fait de faire ce qui est juste. J'espère laisser une contribution positive en m'efforçant de rendre le monde meilleur pour cette génération de jeunes pris en charge et les générations à venir.

En dehors du travail, je suis DJ de musique électronique depuis plus de 25 ans et j'aime assister à des festivals de musique, des concerts et des spectacles de drag locaux. J'aime aussi voyager et découvrir de nouveaux endroits à travers le monde avec mes proches.